



EN LAS CERCANÍAS de los Everglades ya fueron instaladas las señaléticas que dirigen hacia el centro de detención.

Florida:

Alligator Alcatraz recibe a los primeros migrantes detenidos

El fiscal estatal dijo que esas personas pronto volverán a sus países.

THE ASSOCIATED PRESS Y EFE

El centro de detención Alligator Alcatraz recibió ayer a los primeros inmigrantes como parte del plan de deportaciones masivas del gobierno de Estados Unidos, entre protestas de varias organizaciones civiles por las condiciones del lugar, ubicado en el humedal de los Everglades en Florida.

“Hay personas allí”, afirmó Jae Williams, portavoz del fiscal general James Uthmeier, a The Associated Press, pero no proporcionó más detalles sobre el número de detenidos o cuándo llegaron.

“Próxima parada: de regreso a donde vinieron”, escribió en X Uthmeier, considerado el arquitecto detrás de la propuesta de los Everglades.

La instalación, en un aeropuerto utilizado para entrenamiento, tendrá una capacidad inicial de aproximadamente 3.000 detenidos, fue construida en ocho días y cuenta con más de 200 cámaras de seguridad, más de 8.500 metros de alambre de púas y 400 agentes de personal de seguridad.